



# 樺邑きらきらだより



「Challenge (チャレンジ)！」  
「Colorful is wonderful (カラフル イズ ワンダフル)！」

樺邑小学校

検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>

真庭市立樺邑小学校  
第29号

令和7年12月3日  
校長 山本 信子 発行

師走に入りました。ついこの前、樺の里きらきら発表会を終えたように感じますが、あれから1か月が経とうとしているんですね。時が経つのは早いです。令和7年のカレンダーも残すところ1枚。2学期、そして、令和7年の締めくくりを元気に迎えてほしいと願っています。

校内の掲示も12月バージョンになりました。「見ているだけで楽しい気持ちになるなあ。」と来校者の方の声。さまざまに工夫を凝らし、石橋先生、竹中先生が作っています。子どもたちが明るい気持ちで元気に過ごせますように…と願って。大人もきっと見るだけで明るい気持ちになれますよ。お越しの際には、じっくりご覧ください。



## 楽しかった！ おいしかった！ こんにゃくづくり！



11月28日(金)5校時に、蒟蒻の作り方を教えていただきながら実際に蒟蒻芋から蒟蒻玉を作る体験を、全校でしました。蒟蒻芋は予め、ゆでてくださっていて、ミキサーにかけるところから参加しました。ミキサーにかけた後は、凝固剤を入れて、練り、丸めて形を作りました。ハートや星形のこんにゃくにも挑戦した人もいたようです。チャレンジ精神旺盛の子どもたちです。できた蒟蒻玉を大きなお鍋でゆでている間、できたてのさつまいも蒸しパンをご馳走してくださいました。10月にみんなで掘ったさつまいも入りです。全員おやつのサプライズに大喜び！テーブルを囲んで、いただきました。「美味しいね。」と言いながら、幸せを感じたひとときです。ご馳走様でした。ゆであがった蒟蒻は、お土産で持ち帰りました。私は、お刺身蒟蒻にしていただきました。手作り蒟蒻は、最高に美味しかったです。

JA晴れの国岡山真庭女性部久世支部樺邑サークルの皆さん、貴重な体験をさせてくださって、大変ありがとうございました。



**12月1日より恒例の朝マラソンが始まりました。樺邑小学校マラソン大会(令和8年1月17日(土)午前10時開会)に向けて、大会前日まで毎朝8時10分からの5分間走ります。ご都合がつかれる方は、ぜひ一緒に走りましょう(歩きましょう)。朝の運動、気持ちが良いですよ。**  
雨の日やグラウンドの状態が悪い時は体育館で行います。



## ライラック久世を訪問しました ~ 令和7年11月13日(木)~

3年生から6年生の樺邑きらきら学習の一環で、ライラック久世を訪問しました。KASHIMURAデザイナー株式会社の地域なかよし部からの提案です。地域なかよし部では、「地域の人(今回は利用者の方)と友だちのように仲良くなること」を目的として活動を考えています。

交流会では、「よろこびの歌」を鍵盤ハーモニカで演奏したり、「ふるさと」と一緒に歌ったりしました。名刺を渡して自己紹介をしたり、昔遊びを一緒にしたりし、最後は肩たたきのプレゼントをしました。利用者の方から「とても楽しかった。可愛かった。孫を思い出した。」等の声を聞かせていただき、さらには、帰る時に一人一人に手作りキーホルダーをプレゼントしてくださいました。積極的に話ができたという児童もいて、「仲良くなれた。」と教えてくれました。ライラック久世の皆様、大変ありがとうございました。



ライラック久世の方と電話で打ち合わせ中の地域なかよし部の2人。それぞれの部で必要な時には、児童が電話をかけるようにしています。顔が見えない分、伝え方も難しい!でも、その体験が大切な学びとなっているはず!



### 真庭の給食、おいしい!!

左は「真庭特産品プラスワン」で、ロコミカのクッキーが一人2枚ずつ給食に登場!右は「真庭食材の日」で、鹿肉の唐揚げが登場!給食からも真庭の良さを感じられます。



## 税に関する絵はがきコンクール 学校表彰

税に関する絵はがきコンクールに6年生が2人も出品しました。100%の参加率を称え、学校表彰をしていただきました。11月17日、全校が集まり、6年生2人が賞状と副賞を受け取りました。



## 善行少年表彰

真庭警察署で表彰式がありました。6年生2人が個人の部でそれぞれ表彰されました。登校班の班長として、なかよし班の班長として、また、樺邑小のリーダーとして大活躍の2人です。おめでとう!